



Villa - Chalet en venta en Benissa, Benissa

2.450.000 €

Referencia: N9074 Dormitorios: 4 Baños: 5 Terreno: 1.530m² Construido: 436m² Terraza: 80m²





Marina Alta, Benissa

Villa de lujo de nueva construcción con vistas panorámicas al mar en Raco de Galeno, Benissa Costa Ubicación exclusiva en la Costa Blanca Situada en la prestigiosa urbanización Raco de Galeno, en Benissa Costa, esta villa de lujo ofrece una combinación perfecta de diseño moderno y encanto mediterráneo. La propiedad se encuentra a solo 2 km de las playas más cercanas y a solo 5 km de la autopista AP-7, lo que permite un rápido acceso a Moraira, Calpe y otros destinos de renombre de la Costa Blanca. El aeropuerto internacional de Alicante está a unos 80 km, mientras que prestigiosos campos de golf como el Club de Golf Ifach y Altea Golf se encuentran a entre 10 y 15 km. Arquitectura moderna e interiores espaciosos Diseñada para maximizar la luz natural y las espectaculares vistas al mar, la villa presenta una arquitectura contemporánea con grandes ventanales y una integración perfecta entre el interior y el exterior. Distribuida en varios niveles y conectada por un ascensor privado, la casa ofrece cuatro amplios dormitorios, cada uno con su propio cuarto de baño, además de un aseo adicional para invitados. La suite principal cuenta con acceso directo a una terraza privada con vistas panorámicas al Mediterráneo. Espacios excepcionales para vivir y recibir invitados La sala de estar y el comedor de planta abierta se complementan con una cocina de diseño totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama, ideal tanto para la vida cotidiana como para celebrar reuniones. Amplias terrazas rodean la propiedad, creando múltiples zonas de relax y entretenimiento al aire libre. Estilo de vida de lujo al aire libre Lo más destacado de esta villa es su piscina infinita, que ofrece vistas panorámicas de la costa. Una generosa terraza junto a la piscina ofrece el espacio perfecto para tomar el sol, cenar al aire libre o disfrutar de inolvidables puestas de sol con la familia y los amigos. Características y comodidades de primera calidad Esta villa de nueva construcción incluye tecnología domótica avanzada, calefacción por suelo radiante y aire acondicionado por conductos, lo que garantiza el confort durante todo el año. La propiedad también ofrece un nivel subterráneo con amplio espacio para usos adicionales. Ideal como vivienda permanente o vacacional Con la construcción totalmente autorizada y su finalización prevista en un plazo de 18 meses a partir de la reserva, esta villa representa una oportunidad única de adquirir una obra maestra contemporánea en uno de los lugares más codiciados de la Costa Blanca. Su proximidad a playas de arena, encantadores pueblos costeros, puertos deportivos, zonas comerciales y actividades al aire libre aumenta su atractivo tanto para vivir de forma permanente como para disfrutar de unas vacaciones de lujo. Asegúrese la villa de sus sueños en Raco de Galeno, Benissa Costa, y disfrute del mejor estilo de vida mediterráneo con impresionantes vistas al mar y un confort inigualable.



Características:

Características

Private Pool
Communal Pool
Parking
Countryside
Pool
Golf
Village Views
First Line
Sea Views
Beach
Garden Views
Pool Views
Open Views
Garage
Urban

Calificación energética

B

CO2 Emission Rating

B